

岸良中学校 森林教室

1月11日、森林教室を開きました。森と木の研究所や大隅地域振興局の方に来ていただき、間伐材を使った木工やしいたけの駒打ちを体験させていただきました。

木工では、説明を聞いたり手伝ってもらったりしながら、世界に一つのペン立てやラックを作ることができました。しいたけの駒打ち体験では、大人が次々にドリルで穴を開けていき、子供たちが、協力しながら菌駒を打ち込んでいきました。

約1年半後にしいたけがよきによきと出てくるのを楽しみに待っております。



岸良中学校 立志式

2月8日、立志式を行いました。保護者や地域の方々にも多数参加いただき、数えて15歳になる中学2年生（1名）を祝いました。

記念講演では、知的障がい者サッカー日本代表監督の西眞一さん（始良市）に「一度きりの人生、皆さんはどのように生きていますか。」という演題でお話していただきました。

講演では、サッカーとの出会いや7種類の障がい者サッカーのこと、それに必死に取り組んでいる選手のことなどを聞くことができました。

「夢実現のためには、まず行動することが大切」という言葉が、これから受験を迎える生徒の胸に響いたようでした。



学校ニュース school news

波野中 職業講話

1月29日、肝付町役場 ICT 推進室長の松岡遼太郎さんと肝付町地域おこし協力隊の李 京和さんを、翌30日には大隅肝付地区消防組合東部消防署の永吉大喜さんと肝付警察署の片平拓己さん、山下祥毅さんを講師にお招きして、職業講話を行いました。

2日間にわたり、4分野の方々からそれぞれ詳しいお話を聞くことができ、大変充実したものとなりました。

中でも、東部消防署の永吉さんは本校の卒業生でもあり、先輩の立場としても自身の経験を話してくださいました。

生徒から、「5Gが普及した社会の話を聞き、将来がとても楽しみになりました」や李さんが「肝付町の人たちと交流を深めて、日本での仕事を頑張っているのはすごいと思います」などの感想がありました。

